



Las primeras damas de México: cómplices de atroces asesinatos y robos millonarios; “la cara de la hipocresía”

En entrevista a Infobae, el periodista Francisco Cruz, autor de las “Damas del Poder”, revela las complicidades y las ejecuciones de las mujeres más poderosas en los últimos tiempos



Las **primeras damas** han sido una de las figuras políticas más misteriosas de la historia del país, no solo por ser “la mujer” más poderosa durante cierto periodo de tiempo, sino porque su papel es denominado un acto simbólico y, sin embargo, son parte importante de las decisiones del gobierno.

Existía una especie de secretismo por las primera damas, quienes inmersas en su papel fueron parte de actos inimaginables, como **Margarita Zavala**, esposa de Felipe Calderón, y su relación con empresas familiares que celebraron contratos millonarios con Petróleos Mexicanos (**PEMEX**), o el derroche presupuestal de **Carmen Romano Nolk**, esposa de José López Portillo, quien construyó uno de los condominios más lujosos del país, mejor conocida como la “Colina del Perro”.